
サイト内検索はこちらから

検索

ホーム ＞ 市⺠レポーター ＞ ＪＡＺＺについて話しましょうか！！〜シリ－ズです、ご期待下さい〜

ＪＡＺＺについて話しましょうか！！

〜シリ－ズです、ご期待下さい〜

こんにちは！！

市⺠レポ－タ－にデビュ－することになりまし

た、⼾⽥慎⼀です。

私は、１４年前に⻄東京市（⽥無）から

東久留⽶市に転居してきました。

出⾝地は、信州⼩布施市、リンゴ畑に囲ま

れた農家の家で⽣まれ育ちました。

そんな⾃分は、将来緑に囲まれた都市に住

み⽣活することが理想でした。

東久留⽶市は、そんな私には、理想の地な

のです。

市⺠レポ－タ－ ⼾⽥慎⼀ 

東久留⽶の歴史は古く、⽂献によれ

ば「⼈類が住み始めたのは、約３万

年前の旧⽯器時代」と記載されてい

ます。

東久留⽶の現在の地形から、私には

そのような昔の景⾊が浮かんでなりま

せん。

⿊⽬川、落合川、⽴野川が流れ、

永川台・柳窪緑地保全地域などが

あり、落合川・南沢湧⽔群は、平成

２０年に東京都では唯⼀、環境省

の「平成の名⽔百選」に選定されまし

た。

⻄武池袋線の東久留⽶駅の富⼠

⾒テラスからの、富⼠⼭は、「関東の

富⼠⾒百景」の⼀つに選ばれました。

交通の利便性も良く、池袋には３０

分ほどで、都内の名所や多摩地域な

どには、１時間くらいで⾏くことができ

ますし、横浜の中華街にも副都⼼線

により、より便利になりました。

楽しさいっぱいです。

さて市⺠レポ－タ－として、どのような

情報を市⺠の皆様にお伝えし、喜ん

でいただけるか・・・と考えてみました。

私は、⻑年ジャズ⾳楽に親しんできま

したので、これについてお話しすること

がベストと思います。

その⽷⼝として、市内４か所の図書

館が所有する、ジャズ関係のＣＤや

書籍を、皆さんが利⽤して、親しんで

いただけるようようなガイドとなればよ

いのでは、と考えております。

次回は、私がどのようにジャズ⾳楽と

出合ったのか等についてお話をしたい

と思います。
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